



## PROMOSI STAR MARKET

Analisis dan pemimpin bisnis pada Selasa (30/5) mengatakan, dorongan Tiongkok untuk inovasi dan peningkatan di sektor-sektor baru yang strategis akan membuat lebih banyak perusahaan milik negara terdaftar di Dewan Inovasi Sains dan Teknologi - atau Pasar STAR - tahun ini. Tampak dalam foto sebuah poster di broker sekuritas di Nanjing, Provinsi Jiangsu, Tiongkok mempromosikan STAR Market.

## Korut Umumkan Rencana Peluncuran Satelit Militer Pertamanya pada Juni

Jepang dan Korea Selatan telah bereaksi keras atas pengumuman Korea Utara ini.

**PYONG YANG (IM)** - Korea Utara akan meluncurkan satelit pengintaian militer pertamanya pada Juni untuk memantau aktivitas Amerika Serikat (AS), lapor media pemerintah KCNA pada Selasa, (30/5). Pengumuman Korea Utara ini menuai kritik atas potensi penggunaan teknologi rudal yang dilarang di negara itu.

Ri Pyong Chol, wakil ketua Komisi Militer Pusat dari Partai Buruh yang berkuasa di Korea Utara, mengancam latihan militer bersama yang sedang berlangsung oleh AS dan Korea Selatan secara terbuka menunjukkan "ambisi sembrono untuk agresi."

Pasukan AS dan Korea

Selatan telah melakukan berbagai latihan dalam beberapa bulan terakhir, termasuk latihan tembak-menembak terbesar yang pernah ada minggu lalu, setelah banyak latihan dikurangi di tengah pembatasan Covid-19 dan upaya diplomatik dengan Korea Utara.

Ri mengatakan latihan itu mengharuskan Pyongyang memiliki "sarana yang mampu mengumpulkan informasi tentang aksi militer musuh secara real time."

"Kami akan secara komprehensif mempertimbangkan ancaman saat ini dan masa depan dan mempraktekkan kegiatan yang lebih menyeluruh untuk memperkuat

pengecahan perang yang menyeluruh dan praktis," kata Ri dalam pernyataan yang disiarkan oleh kantor berita KCNA.

Korea Utara yang bersenjata nuklir mengatakan telah menyelesaikan pengembangan satelit mata-mata militer pertamanya, dan pemimpin Kim Jong-un telah menyetujui persiapan akhir untuk peluncuran tersebut.

Pernyataan itu tidak menentukan tanggal peluncuran yang tepat, tetapi Korea Utara telah memberi tahu Jepang tentang rencana peluncuran antara 31 Mei dan 11 Juni, yang mendorong Tokyo untuk menempatkan pertahanan rudal balistiknya dalam keadaan siaga.

Jepang mengatakan akan menembak jatuh setiap proyektil yang mengancam wilayahnya. "Bahkan jika Korea Utara mungkin menyebutnya 'satelit', ini adalah

pelanggaran terhadap resolusi Dewan Keamanan PBB yang relevan yang melarang Korea Utara dari semua peluncuran menggunakan teknologi rudal balistik," Menteri Luar Negeri Jepang Yoshimasa Hayashi mengatakan pada konferensi pers sebagaimana dilansir Reuters pada Selasa (30/5).

Kementerian luar negeri Korea Selatan juga mengancam penggunaan teknologi rudal balistik Korea Utara sebagai pelanggaran yang jelas terhadap sanksi PBB, mengatakan Ri membuat "alasan yang dibuat-buat" untuk meningkatkan program senjatanya.

"Tidak masuk akal untuk menggunakan pelatihan bersama kami yang sah dan postur pertahanan gabungan dengan AS, yang akan menanggapi ancaman nuklir dan rudal canggih Korea Utara, sebagai alasan untuk meluncurkan satelit pengintaian," kata Juru Bicara

Kementerian Lim Soo-suk.

Lim mendesak Pyongyang untuk membatalkan rencananya, dan berjanji untuk menanggapi dengan tegas setiap peluncuran.

Seorang juru bicara Departemen Luar Negeri AS mengatakan pada Senin, (29/5) setiap peluncuran Korea Utara yang menggunakan teknologi rudal balistik, termasuk satelit, akan melanggar resolusi PBB.

Peluncuran itu akan menjadi yang terbaru dari Korea Utara dalam serangkaian peluncuran rudal dan uji senjata, termasuk salah satu rudal balistik antarbenua baru berbahan bakar padat bulan lalu.

Analisis mengatakan satelit itu akan meningkatkan kemampuan pengawasan Korea Utara, memungkinkannya untuk menyerang sasaran dengan lebih akurat jika terjadi perang. **tom**

## Korut Terbuka Berunding dengan Jepang Jika Tokyo Ubah Sikap

**SEOUL (IM)** - Wakil menteri luar negeri Korea Utara mengatakan Pyongyang bersedia menggelar perundingan tingkat tinggi dengan Tokyo jika Jepang menunjukkan perubahan sikap terkait beberapa isu. Misalnya, penculikan warga Jepang oleh Korut, lapor media resmi Korut.

Pernyataan Wakil Menteri Luar Negeri Korut Pak Sang Gil, seperti dikutip dari Kantor Berita Pusat Korea (KCNA), Selasa (30/5), muncul setelah Perdana Menteri Jepang Fumio Kishida baru-baru ini menyatakan keinginan untuk memulai perundingan tingkat tinggi dengan Pyongyang guna mengatur pertemuan dengan Pemimpin Kim Jong Un.

Menurut KCNA, Pak mengatakan "tidak ada alasan bagi DPRK dan Jepang untuk tidak bertemu" jika Tokyo tidak "terbelenggu oleh masa lalu dan mencari jalan keluar untuk memperbaiki hubungan".

DPRK adalah singkatan dari Republik Demokratik Rakyat Korea, nama resmi Korut. Wakil menteri luar negeri

itu mencatat bahwa Jepang "menuntut penyelesaian atas masalah penculikan," yang dia klaim "telah diselesaikan."

Pak berpendapat Kishida telah secara konsisten menyampaikan keinginan untuk melakukan pertemuan "tanpa prasyarat" setelah dia menjabat, tetapi menambahkan, "kami tidak tahu apa yang sebenarnya dia inginkan dari itu."

Dia menambahkan bahwa Jepang harus menunjukkan kesediaannya untuk menyelesaikan sejumlah isu melalui aksi nyata daripada kata-kata belaka. Menyusul laporan KCNA, Kishida mengesankan kembali kesediaannya untuk terlibat dalam perundingan dengan Korut, mengatakan dirinya sendiri mencoba menanganai isu penculikan dengan tekad untuk menghadapi secara langsung dan membuat kemajuan spesifik.

Kepala Sekretaris Kabinet Jepang Hirokazu Matsuno belum berkomentar dalam sebuah jumpa pers, karena khawatir dapat memengaruhi perundingan di masa depan. **gul**

## Libya Vonis Mati 23 Orang Terkait ISIS

**TRIPOLI (IM)** - Pengadilan Libya menjatuhkan vonis mati terhadap 23 orang yang ikut berperan dalam operasi mematikan militan Islamic State (ISIS), termasuk pemenggalan sekelompok warga Kristen Mesir dan menduduki kota Sirte tahun 2015.

Sebanyak 14 orang lainnya dijatuhi hukuman penjara seumur hidup dalam kasus yang sama. Seperti dilansir Reuters, Selasa (30/5), kantor Jaksa Agung Libya menambahkan bahwa satu orang lainnya dijatuhi hukuman 12 tahun penjara, enam orang lainnya dihukum 10 tahun penjara, satu orang dihukum lima tahun penjara, dan enam orang lainnya dihukum tiga tahun penjara.

Sementara lima orang lainnya dibebaskan dan tiga orang meninggal dunia sebelum kasus mereka disidangkan. ISIS cabang Libya merupakan salah satu militan terkuat di luar wilayah aslinya di Irak dan Suriah, memanfaatkan kekacauan dan perang yang terjadi menyusul pemberontakan yang didukung NATO tahun 2011 lalu.

Tahun 2015, ISIS melancarkan serangan terhadap Hotel Corinthia yang merupakan hotel mewah di ibu kota

Tripoli hingga menewaskan sedikitnya sembilan orang. Tidak hanya itu, ISIS, juga menculik dan memenggal puluhan warga Kristen Mesir yang kematiannya ditampilkan dalam film-film propaganda yang mengerikan.

Setelah menguasai wilayah Benghazi, Derna dan Ajdabiya di Libya bagian timur, ISIS merebut kota perbatasan dan menguasainya hingga akhir tahun 2016, di mana mereka memberlakukan rezim moralitas publik yang keras yang didukung dengan hukuman brutal.

Mustafa Salem Trablusi, yang merupakan kepala organisasi untuk keluarga korban yang dibunuh atau dihilangkan oleh ISIS, menyampaikan harapannya agar semua tersangka menghadapi hukuman mati, namun dia tetap menerima putusan yang dijatuhkan pengadilan.

Mustafa Salem Trablusi, yang merupakan kepala organisasi untuk keluarga korban yang dibunuh atau dihilangkan oleh ISIS, menyampaikan harapannya agar semua tersangka menghadapi hukuman mati, namun dia tetap menerima putusan yang dijatuhkan pengadilan. **ans**

## Bola Tinubu Dilantik Sebagai Presiden Baru Nigeria

**ABUJA (IM)** - Bola Tinubu dilantik sebagai presiden baru Nigeria pada Senin, (29/5) dalam sebuah upacara di ibu kota Abuja. Pelantikan Tinubu dilakukan dalam bayang-bayang sengketa pemilu dan di bawah tekanan untuk segera memperbaiki kondisi ekonomi dan keamanan negara itu.

Dipuji secara luas atas perannya membentuk kembali pusat komersial Nigeria, Lagos, Tinubu mengalahkan partai oposisi yang terpecah dan kandidat partai ketiga yang didukung pemuda dalam pemilihan Februari. Dia menggantikan Muhammadu Buhari, yang telah mengundurkan diri pada akhir dua masa jabatannya.

Tinubu mengambil sumpahnya dalam upacara terbuka di Lapangan Elang ibu kota. Buhari berangkat ke rumahnya di pedesaan di negara bagian Katsina utara sesudahnya. Dia mewarisi ekonomi Nigeria yang sedang berjuang dengan rekor utang, kekurangan devisa dan bahan bakar, mata uang naira yang lemah, inflasi setinggi hampir dua dekade, pasokan listrik yang rapuh, dan penurunan produksi minyak karena pencurian minyak mentah dan kurangnya investasi.

Mantan gubernur negara bagian Lagos dan anggota partai Buhari itu mengatakan subsidi bahan bakar yang populer namun mahal akan hilang sejalan dengan anggaran tahun ini yang menatapkan penghapusannya mulai Juni.

Dia juga menjanjikan

"bersih-bersih" kebijakan moneter, menambahkan bahwa bank sentral harus bekerja menuju nilai tukar yang bersatu.

Tinubu juga mewarisi negara yang terpecah setelah kemenangannya yang disengketakan yang ditentang di pengadilan oleh saingan utamanya yang melihatnya sebagai anggota penjaja lama.

Tapi Tinubu mengatakan kemenangannya dalam pemilihan itu adil. "Para pendukung saya, saya berterima kasih. Kepada mereka yang memilih sebaliknya, saya mengulurkan tangan melintasi perpecahan politik. Saya meminta Anda untuk memahami bahwa persaudaraan dan persaudaraan nasional," katanya sebagaimana dilansir Reuters.

Tinubu mengatakan dia akan mengatasi kekerasan yang meluas di Nigeria dengan mereformasi dinas keamanan dengan lebih banyak personel dan meningkatkan pelatihan, peralatan, dan gaji.

Buhari disebut-sebut berhasil dalam perang 13 tahun melawan gerilyawan Islam di timur laut, di mana pemerintahnya menggenjot pengeluaran militer. Tapi rasa tidak aman telah menyebar. Pembunuhan dan penculikan untuk uang tebusan merajalela di barat laut. Kekerasan separatistis dan geng mewabah di tenggara, dan bentrokan antara petani dan penggembala terus berlanjut di negara bagian pedalaman yang dikenal sebagai Sabuk Tengah Nigeria. **gul**

## Penembakan Terjadi di Hollywood, Sembilan Orang Terluka

**HOLLYWOOD (IM)** --Sedikitnya sembilan orang, termasuk anak-anak dirawat di rumah sakit setelah pertengkaran yang berakhir dengan penembakan di Hollywood Beach Broadwalk, Senin, (29/5) malam. Juru bicara Memorial Healthcare System, Yanet Obarrio Sanchez mengatakan, sembilan korban yang terluka berdiri dari enam orang dewasa dan tiga anak-anak. Mereka dalam kondisi stabil.

Namun juru bicara polisi, Deanna Bettineschi mengatakan, empat anak antara usia 1 tahun dan 17 terkena tembakan bersama dengan lima orang dewasa dengan rentang usia antara 25 tahun hingga 65 tahun. Satu korban menjalani operasi pada Senin. Sementara yang lain stabil. Bettineschi mengatakan penembakan itu terjadi sesaat sebelum pukul 19.00 malam. Sebelum terjadi

penembakan, ada perkelahian dan salah satu orang melepaskan tembakan. Setidaknya satu orang ditahan, tetapi polisi sedang mencari tersangka lainnya.

"Sangat disayangkan kami memiliki warga yang taat hukum yang datang ke pantai kami dan diinterupsi oleh sekelompok penjahat," kata Kepala Polisi, Chris O'Brien.

Penembakan itu terjadi di trotoar dekat toko serba ada, toko es krim Ben & Jerry, dan toko sandwich Subway. Seorang saksi, Alvie Carlton Scott III mengatakan, dia berada di pantai ketika tiba-tiba mendengar banyak suara tembakan. Carlton Scott III mengatakan, dia bersembunyi di balik pohon dan kemudian melarikan diri dari daerah itu setelah seorang petugas polisi menyuruh orang-orang untuk lari.

Saksi lainnya, Jamie Ward, yang juga berada di trotoar

mengatakan, beberapa pemuda sedang berkelahi di depan toko ketika salah satu dari mereka menarik pistol dan mulai menembak. Video yang diunggah di Twitter pada Senin malam menunjukkan kru medis darurat merespons dan memberikan bantuan kepada banyak orang yang terluka.

"Terima kasih kepada orang Samaria yang baik, paramedis, polisi dan dokter ruang gawat darurat serta perawat atas tanggapan cepat mereka untuk membantu para korban penembakan hari ini," kata Wali Kota Hollywood, Josh Levy dalam sebuah pernyataan.

Pantai Hollywood adalah tujuan populer yang terletak sekitar 17 kilometer selatan Fort Lauderdale dan 32 kilometer utara Miami. Pantai itu diperkirakan akan dibanjiri lebih banyak pengunjung di hari liburan Memorial Day. **ans**



## PUNCAK TANGGA BOX OFFICE TIONGGOK

Menurut catatan China Movie Data Information Network yang dipublikasi Senin (29/5), film Fast X saat ini berada di puncak tangga box office Tiongkok. Standing banner film tersebut terlihat di bioskop-bioskop di Tiongkok.

## PM Jepang Pecat Anaknya karena Pura-pura Gelar Konferensi Pers



**TOKYO (IM)** - Putra Perdana Menteri Jepang Fumio Kishida diberhentikan dari tugasnya sebagai sekretaris. Pemecatan ini terjadi setelah Shontaro Kishida dan rekannya tampak berpura-pura mengadakan konferensi pers di kediaman resmi perdana menteri.

Sebuah majalah mingguan pekan lalu menerbitkan foto-foto Shontaro Kishida dan rekannya yang berpura-pura mengadakan konferensi pers di podium, tempat perdana menteri biasanya berdiri memberikan keterangan kepada wartawan.

Perdana Menteri Kishida mengatakan, perilaku anaknya ini sangat tidak pantas. Kishida mengatakan kepada wartawan, Shontaro Kishida akan diberhentikan dari tugasnya sebagai sekretaris mulai Kamis (1/6). "Perilakunya di ruang publik tidak pantas sebagai seseorang yang menduduki posisi resmi sebagai pembantu politik. Saya telah memutuskan untuk menggangkannya sebagai pertanggungjawaban," kata Kishida.

Pemecatan ini terjadi pada saat yang tidak tepat bagi Kishida. Popularitas Kishida meningkat setelah menjadi tuan rumah

KTT Kelompok Tujuh (G7) baru-baru ini di Hiroshima. Namun dia juga dikritik secara luas oleh lawan politiknya. Seorang anggota parlemen senior dari oposisi terbesar Jepang, Partai Demokratik Konstitusional Jepang, Seiji Osaka, mengatakan, pemecatan harus dilakukan lebih awal.

"Ini sudah terlambat. Saya menduga (Kishida) menunjuk seseorang yang tidak mampu (menjadi) pembantu perdana menteri untuk jabatan itu," kata Osaka. **gul**

## PENGUMUMAN PEMBUBARAN

Berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham PT Mandiri Cipta Alam Sentosa (dalam likuidasi), suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia, berkedudukan di Jakarta Pusat (selanjutnya disebut "Perseroan") yang dinyatakan dalam Akta No. 3 tanggal 19 Mei 2023, yang dibuat di hadapan Kartika, SH., M.Kn., Notaris di Kota Bekasi, seluruh pemegang saham menyetujui hal-hal sebagai berikut:

- (1) Membubarkan dan melikuidasi Perseroan yang berfuku efektif sejak tanggal 17 Mei 2023, dan
- (2) Menunjuk Direksi Perseroan sebagai likuidator Perseroan (selanjutnya disebut "Likuidator").

Bagi para pihak yang berkepentingan atau memiliki tagihan dapat menghubungi Likuidator secara tertulis, dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari terhitung dari tanggal pengumuman ini disertai dokumen-dokumen asli dan lengkap ke alamat:

Menara Astra Lantai 27  
Jl. Jenderal Sudirman Kav. 5-6  
Jakarta Pusat - 10220  
Up., Direksi (selaku Likuidator)

Demikian pengumuman ini disampaikan oleh Likuidator Perseroan untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 dan 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 31 Mei 2023  
Likuidator Perseroan  
Direksi